



Richtigstellung

Im Artikel «Den Tieren tun sie keinen Gefallen» im «Landboten» vom 12. August, Seite 5, steht: «Wie bereits erwähnte Tierschützer kennt auch er [Erwin Kessler] die SHAC nicht. «Ich glaube auch nicht, dass sie in der Schweiz eine Basis hat, sonst hätte ich mit Sicherheit von ihr gehört.» Dieses Zitat ist falsch. Effektiv gesagt habe ich: «Ich glaube auch nicht, dass sie in der Schweiz eine Basis hat, sonst hätte ich vermutlich davon gehört.» Erwin Kessler, Verein gegen Tierfabriken Schweiz VgT.ch